

Ressort: Gesundheit

## Studie: Schokolade und Anzahl der Nobelpreisträger hängen zusammen

New York, 18.11.2012, 18:07 Uhr

**GDN** - Wissenschaftler der Columbia University in New York wollen eine Verbindung zwischen dem allgemeinen Schokoladenkonsum und der Anzahl an Nobelpreisträgern innerhalb von Nationalstaaten nachgewiesen haben. Je höher der Pro-Kopf-Verbrauch an Schokolade ist, desto mehr Nobelpreisträger hat ein Land bezogen auf die Einwohnerzahl hervorgebracht, berichten die Autoren.

Die Schweiz führt laut der Studie in beiden Kategorien, China befindet sich hingegen sowohl beim allgemeinen Schokoladenverbrauch als auch bei der relativen Anzahl der Nobelpreisträger auf einem der letzten Plätze. Die statistische Wahrscheinlichkeit, dass es sich um einen Zufallsbefund handele, betrage 1 zu 10.000, sagte Studienleiter Franz Messerli. Ausgerechnet Deutschland ist aber ein Ausreißer: Hier ist der Schokoladenverbrauch fast so hoch wie in der Schweiz, bezogen auf die deutlich höhere Einwohnerzahl kann Deutschland aber nur halb so viele Nobelpreisträger vorweisen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2566/studie-schokolade-und-anzahl-der-nobelpreistraeger-haengen-zusammen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)